

Les élus viennent sensibiliser les écoliers à la citoyenneté



Devant l'hôtel de ville, deux classes de l'école élémentaire aux côtés de leurs enseignants, des parlementaires, du maire et de son adjoint aux affaires scolaires.

(Photo J. H.)

Hier, en salle du conseil, quarante-six élèves des classes de Christel et Philippe Bus ont rencontré Valérie Gomez-Bassac, députée de la 6^e circonscription, et le sénateur André Guiol. Mission du jour pour les deux élus : instruire ces écoliers de CM1-CM2 sur la citoyenneté, les institutions de notre pays et sur le parlement en particulier.

Lancé par Bryan Jacquin, adjoint aux affaires scolaires et à la jeunesse, l'exercice a captivé. Très pédagogues, les parlementaires ont évoqué leur rôle respectif au sein des deux assemblées, détaillant certaines de leurs actions. Le tout était animé par le maire, Michel Gros. Curieux, les enfants ont posé des questions, parfois drôles : « Pourquoi

vous avez voulu être députée ? Est-ce que c'est bien de faire sénateur ? Vous avez déjà eu des idées ? » Mieux, un élève a remis à Michel Gros une lettre lui demandant d'allonger le temps de récréation, décision du résultat du ministère de l'Education nationale, mais qui a fait sourire les élus.

J. H.